
　国際ロータリー第2770地区第10グループ

①

② 地区大会YouTube視聴案内会員あてにメール転送でご案内

③ 地区ウェブサイトでのロゴのご使用について　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　回覧

④

⑤

2・

•
3・

•
4・

１・ガバナー事務所からの報告

三郷市内、その他からの報告

他クラブ様からの報告

我がクラブからの報告

米山奨学部門・「感謝の集い」ご案内　　　　　締切12/3　　　回覧

地区大会来場者数お伺い・地区大会御礼・米山部門セミナーの資料　受領

埼玉県腎・アイバンク協会様より　会報「腎・アイバンク」第32号受領　配布

日 時 ： 2020年12月13日（日）13:30（登録開始）14:00点鍾 17時終了

本日のSAA 篠田和男　

Mail:mchuohrc@maple.ocn.ne.jp

2770地区地区大会11/14.15　　　　会員卓話（結婚・誕生）　　　　加藤英泉

11/24　1407回例会　幹事報告　　　　　　　幹事　　清水浩子

　片野秀臣会長方針　「奉仕を通じて新たなチャレンジを」

　2770地区中里公造ガバナー「新たな機会へのチャレンジで、クラブに活力を！」

　事務局〒341-0044三郷市戸ヶ崎2299

　TEL 048-934-9116　FAX 048-934-9335

皆さん今晩は、例会前に理事会がありました。コロナ感染が止まらず増加の傾向です。例会開催もままならない状況に

なっていますが地区大会が無事に終わりほっとしています。12月は理事会を兼ねて8日（火）に例会をいたします。クリ

スマス例会も中止になり、今年最後になります。出席よろしくお願い致します。今、うちの会社ではテルモに血液分離剤

の納入をしていますがコロナ感染の検査に使うため40%増しの生産になってフル操業状態です。私は25年前に地区のラ

イラ委員会に出向していました。今と違って2泊3日総勢300名を超える参加者は壮観でした。最初のうち研修は神津島で

したが出向3年目のライラ委員長の時、地震の影響で急遽、軽井沢になりました。その時は菅谷さんの息子さんが参加し

てくれていました。誕生会をやったり、カラオケ大会をしたりと若い人と一緒に大いに楽しみました。地区に出るといろ

いろ為になることがあります。皆様もぜひ地区へ出て活躍してください。

 第1407回 2020年11月24日 VOL-9

会 場：三郷市商工会
三郷中央ロータリークラブ

週　報
会長　片野秀臣　幹事　清水浩子

　会報委員会委員長　田中朋之

委員　田中欣一・宮田　博・沖 良男 

国際ロータリー会長

ホルガー・クラーク　　

(ドイツ)

　会　長　挨　拶　　　　　　　　　　　　　　　　片野秀臣

場 所： パレスホテル大宮　4階　ローズルーム

三郷ウエンズデーRC様より　週報受領　　　　回覧

「ハイライトよねやま　２４８号」11/13発行（さいたま大空RC掲載）　配布

コロナウイルス感染拡大の為スケジュールが変わります。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　　　　　　　　決定次第ご連絡いたします。

費 用：奨学生、　ロータリアン共：10,000円　　（クラブ負担）



  ●　出席報告　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　SAA　　　　　篠田和男

　　　例会数　　  例会日 　　　会員数 　　出席数　 欠席数　　 免除　　 M U 　　出席率

　　第1407回 　11月24日 　　18名 　　　08名　　  10名 　　 4名 　　　 -名 　　57.14％

　　第1406回 　11月10日 　　18名 　　　14名　　  04名 　　 1名 　　　 -名 　　82.35％

　　第1405回 　10月27日 　　18名 　　　08名　　  10名 　　 3名 　　　 -名 　　53.33％

新型コロナウイルスの感染拡大が止まりません。他の人に感染させない、感染しないように気をつけて

生活しましょう。

コロナに感染しない様に気をつけましょう。

11/15第2770地区地区大会開催in川口リリア

会員卓話　（結婚・誕生）　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　加藤英泉

その他ニコニコ協力者　　　見付春雄

コロナ感染が巷に溢れ。繁華街への外出自粛はいつまで続くのか。忘年会が軒並み中止です。田中欣一

篠田和男 昨今又、コロナが増えてきておりますので皆さんくれぐれも感染しないよう気をつけましょう。

宮田　博

清水浩子
GO TOトラベルを使って旅行に行きたいですがこのご時世ですと無理に近いですね、早く元通りになっ

て普通の生活を送りたいです。

加藤英泉 コロナ第3波、気をつけましょう。

菅谷直人
11/15日にYouTubeにて地区大会を視聴させて頂きました。記念講演の𠮷岡先生の話の中の写真があま

りにも衝撃的でとてもびっくりしました。日本の平和を改めて実感しました。

片野秀臣

来年の１１月で結婚５０年になります。是非、三郷市の金婚式にも出席したいと

思います。私は人生設計で、入社３年間は必死に仕事を覚え、５年目には結婚し

ようと決めていました。秋葉原の電器製品販売会社に就職し、当時の会社は全国

でも１０指に入る販売店で働きがいがありました。入社２年目から営業の傍ら１

０年間、新入社員教育に携わりました。女房は２つ後輩で、願い通り２３歳で結

婚。数いる中から指名でしたが、世間体には女房が惚れたことにしています。２

５年半のサラリーマン生活の中で、残念だったのは、２代目の社長は銀座の

「姫」等で月々２００万円の交際費を使い遊んでいて、紹介で京都で墓地を販売

することになったが、結局、墓地として販売できない土地で、騙されて借金を背

負うことになり、正に墓穴を掘ったことで金銭面、特に賞与は隣のオノデンの４

分の１程度で、ひどい待遇でした。私が退職１年後、社長は自ら命を絶ち、その

１年後、会社は整理されました。よい想い出は、新店舗をつくるということで、

８８年にアメリカのニューヨーク、ダラス、ロス、サンフランシスコへ１１日間

の視察に行ったことで、毎日、リムジンの送迎で、ブランド店やショッピング

モール（※日本は２０年遅れ）の視察は圧巻の想いがありました。

第1407回例会　11/24●ニコニコボックス発表　合計　  8,000円　 累計　111,000円

皆さん今晩は、11月に入ると修士論

文作成締切の季節になりました。1日

12~14時間かけて頑張っています。

そのおかげで外出もしないので感染

のリスクも無くなって安心です。皆

様も三密を避けて感染しないように

気をつけてください。
米山奨学生趙宇君


